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大和高田市地域公共交通活性化協議会 議事録 

①会議名 第１１回大和高田市地域公共交通活性化協議会 

②開催日時 平成 28年 6月 2日（木） 14:00～ 

③開催場所 大和高田市役所４階 合同委員会室 

④議題 

（議事事項） 

（１） きぼう号の再編後の利用状況等について 

（２） きぼう号の再編後の課題等について 

（３） 地域内フィーダー系統補助申請関係資料について 

（４） 葛城市コミュニティバスの再編について 

（５） 広陵町コミュニティバスの再編について 

（６） その他 

⑤出席委員 別紙 

⑥事務局 市民部まちづくり振興室自治振興課 仲田課長・芳村係長 

 

協議経過および協議内容 

（事務局） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

定刻となりましたので、ただ今から「第１１回大和高田市地域公共交通

活性化協議会」を開催いたします。 

お集まりの皆様におかれましては、ご多用の中、また遠いところお集ま

りいただき、厚くお礼申しあげます。 

また、委員様の交代がありました。 

時間の都合上、委嘱状を席に置かせていただいております。どうかご了

承よろしくお願いいたします。 

大和高田市地域公共交通活性化協議会規約第 9 条第 2 項の規定により過

半数の委員様が出席していただいておりますので本会議が成立したこと

をご報告いたします。 

着座にて失礼いたします。 

 

過去２回(第９・１０回目)の協議会の内容を振り返りますと、前々回の

昨年６月開催の第９回目では、本協議会でお示しいただいたダイヤ再編

案を基に、市で協議を重ねてきました、きぼう号路線再編(案)と、大和

高田市生活交通確保維持改善計画(案)について、ご承認いただきました。

その後、本市の議会に再編(案)を提出し、おおむね了承され、その中で

出されました意見をもとに作成した停留所等の修正(案)の案件を１２月

開催の第１０回に提案させていただき、承認され、最終関係機関と調整・

提出をさせていただき、新停留所も設置して、平成２８年４月１日より

市民交流センターを乗継拠点として、新ダイヤのもと３台のきぼう号で

運行を開始しております。 

本日は、再編後から本日までの利用状況や再編後みえてきた課題、補助

金をいただくことになっておりますフィーダー系統の申請関係書類、ま

た近隣の葛城市と広陵町からいただいておりますコミュニティバスの再
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協議経過および協議内容 

 

 

 

 

（会 長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（事務局） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

編案等を議題に協議いただきたいと考えておりますので、よろしくお願

いいたします。 

それでは、本協議会会長の、松田副市長よりご挨拶申しあげます。 

 

本協議会の会長を務めさせていただいております松田でございます。よ

ろしくお願いいたします。皆様におかれましては、お忙しい中、本協議

会にご出席いただきありがとうございます。引き続きお越しいただいて

いる方、また今回から改めて出席いただいている方、いずれの方々も委

員の委嘱をお受けいただきありがとうございます。 

先程、事務局からも説明がありましたが本協議会で協議を積んでいただ

きました本市のきぼう号が４月１日に２台から３台へ、そして３路線に

拡大し、今まで行っていなかった所の空白地も埋めながら、いわゆる路

線を拡張させていただきました。これにあたっても幾度も本協議会で協

議していただいきました皆様のご協力の賜物であると改めてこの場を借

りまして御礼を申し上げる次第でございます。 

ただ走らせておりますと、市民の方々から喜んでいただいている声や注

意を喚起されるような声などもいただいております。そのような報告を

受け、課題についても皆様のご意見を賜りながら協議していただければ

有難いと思っております。 

またそれと併せましてお隣の葛城市さんと広陵町さんにも本日来ていた

だいております。それぞれコミュニティバスの見直しや再編をしていき、

さらに発展をして色々計画を考えておられます。そのなかで本市に関わ

って、運行上路線が関連しておりますので、本協議会で本日説明・提案

され、皆様のご承認を得るべく、皆様のご協力をお願いされることだと

思っております。 

以上のことを併せまして、本日の協議会では何卒皆様の貴重なご意見を

いただきますようお願い申しあげまして、挨拶とさせていただきます。

よろしくお願いいたします。 

 

会長ありがとうございました。 

続きまして、委員及び出席者の紹介をさせていただくところが本意では

ございますが、配布しております委員名簿並びに出席者名簿により代え

させていただきます。 

それでは、まず、議事に入ります前にお手元に配布しております資料の

確認をお願いします。 

・本日の次第 

・協議会出席者名簿 

・協議会座席表 

・第１０回議事録 

・協議会規約 
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協議経過および協議内容 

 

 

 

 

 

 

 

（事務局） 

 

 

 

 

 

 

 

 

（議 長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

（事務局） 

 

（議 長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・きぼう号の新しい運行形態 

・資料１ きぼう号再編後の利用状況等について 

・資料２ きぼう号再編後の課題等について 

・資料３ 地域内フィーダー系統補助申請関係資料について 

・資料４ 葛城市コミュニティバスの再編について 

・資料５ 広陵町コミュニティバスの再編について 

 

それでは議事に入ります。 

協議会規約第９条第１項に基づき、会長であります松田副市長より「会

議の運営等」における議長の指名となっております。議長につきまして

は、（前回指名済み）大和高田市市民部の吉岡部長を議長に指名していた

だいております。 

それでは、ここからの議事の運営は、当会議の議長であります大和高田

市市民部 吉岡部長にお願いいたします。 

吉岡議長、よろしくお願いいたします。 

 

会長より議長の指名を受けました大和高田市市民部 吉岡でございま

す。どうか、審議が円滑に進みますようご協力お願いします。 

 

それでは、議事に入ります。 

次第にございます①きぼう号の再編後の利用状況等について②きぼう号

の再編後の課題等について③地域内フィーダー系統補助申請関係資料に

ついて、この３議事につきましては関連がございますので、一括により

事務局より説明をお願いします。 

 

議事（１）から議事（３）について説明 

 

ありがとうございました。 

ただいま事務局から資料１～３を一括しての説明とさせていただきまし

た。 

きぼう号に関しましては４月１日より路線再編し、まだ１か月あまりし

か経っておりませんが、現時点で再編前より利用客数が約１割増してお

ります。これからまだまだＰＲしていく必要があると考えております。 

ただいまの事務局からの説明について、ご意見、ご質問等ございました

ら、挙手でお願いいたします。 

 

（意見・質問なしの声あり） 

 

無いようでしたら、議事（１）～（３）についてご承認をいただきたい

と思いますが、よろしいですか。 
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協議経過および協議内容 

 

 

 

（議 長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

（葛城市・課長） 

 

（議 長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（広陵町） 

 

（議 長） 

 

 

 

 

 

 

 

（異議なしの声） 

 

異議なしとの声をいただきましたので、議事（１）～（３）につきまし

てはご承認をいただけたということで進めさせていただきます。よろし

くお願いいたします。 

 

それでは議事（４）に移ります。 

葛城市コミュニティバス再編について、この議案については、本日、葛

城市より担当課長さんに来ていただいております。説明よろしくお願い

いたします。 

 

議事（４）について説明 

 

ただいまの葛城市様からのご説明について、ご意見、ご質問等ございま

したら、よろしくお願いいたします。 

 

（意見・質問なしの声あり） 

 

無いということですので、この件につきましてご承認いただけますでし

ょうか。 

 

（異議なしの声） 

 

異議なしとの声をいただきましたので、ご承認をいただけたということ

で進めさせていただきます。よろしくお願いいたします。 

 

次に、議事（５）広陵町コミュニティバス再編について、この議案につ

いては、本日、広陵町より担当課長さんに来ていただいております。説

明よろしくお願いいたします。 

 

議事（５）について説明 

 

ただいまの広陵町様からのご説明について、ご意見、ご質問等ございま

したら、よろしくお願いいたします。 

 

（意見・質問なしの声あり） 

 

無いということですので、この件につきましてご承認いただけますでし

ょうか。 
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協議経過および協議内容 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（異議なしの声） 

 

異議なしとの声をいただきましたので、ご承認をいただけたということ

で進めさせていただきます。よろしくお願いいたします。 

 

以上で、議事は終了いたしましたが、何かその他でございますか。 

 

（なしの声あり） 

 

無いようでしたら、以上をもちまして協議会を終了します。 

本日提案いたしました全議案につきまして、ご承認いただき誠にありがと

うございました。 

長時間にわたるご審議、ありがとうございました。 

これを持ちまして、「第１１回大和高田地域公共交通活性化協議会」を終了

させていただきます。 

 

本日は、ご苦労様でした。 

 

 

 

 


